



STEUERN – EINKOMMEN

Starkes Gefälle

(ip) Südtirols Topverdiener leben im Osten des Landes, im Westen verdienen die Menschen am wenigsten. Das jedenfalls könnte man nach dem ersten Blick auf diese Infografik meinen. Wie alle Statistiken ist aber auch diese mit Vorsicht zu genießen.

Während die Bestverdiener im Pustertal größtenteils von Industrie und Tourismus leben, lebt der Westen von der Landwirtschaft, die steuerlich anders gehandhabt wird. Auch leben im

Vinschgau viele Grenzpendler, die ihr Gehalt in der Schweiz oder in Österreich versteuern.

Dennoch bereitet diese Ungleichverteilung Experten wie Stefan Perini vom Arbeitsförderungsinstitut Afi Kopfzerbrechen. Um das Ungleichgewicht auszugleichen, bringt er eine Erhöhung der Steuerlast für Einkommen über 75.000 Euro im Jahr ins Spiel. Dafür fehlen in Südtirol noch die rechtlichen Grundlagen. ■